

La Universidad Politécnica ocupó el primer lugar entre las universidades rusas que entraron en las calificaciones temáticas RAEX-2020



La agencia de calificación RAEX por primera vez [publicó](#) una serie de calificaciones temáticas: diez listas de universidades mundiales que están liderando en varias áreas de capacitación. Las áreas son las siguientes: matemáticas, física y astronomía, informática, ingeniería y tecnología, ingeniería mecánica y robótica, construcción y arquitectura, medicina, economía y administración, agricultura, humanidades. La posición de las universidades en las calificaciones temáticas fue influenciada por tres factores: el nivel de los estudiantes, las publicaciones científicas y los resultados obtenidos en un sondeo de reputación. La Universidad Politécnica de San Petersburgo Pedro el Grande se convirtió en la mejor universidad en cuanto a la cobertura temática: está presentada en ocho calificaciones.

“Vemos la creciente atención prestada a las calificaciones temáticas como una tendencia global entre las universidades”, dijo el Director General de la agencia de calificación RAEX, Dmitri GRISHANKOV. “Esperamos que estas listas con las universidades destacadas en las esferas determinadas serán utilizadas por los estudiantes potenciales y sus padres. Nuestras calificaciones clasificadas por especialidades es una gran ayuda para tomar una decisión sobre la elección de la universidad”.

La Universidad Politécnica está representada en ocho áreas temáticas: física y astronomía (el sexto lugar), ingeniería mecánica y robótica (el quinto lugar), ingeniería y tecnología (el séptimo

lugar), construcción y arquitectura (el cuarto lugar), informática (el noveno lugar), matemáticas (el undécimo lugar), economía y administración (el undécimo lugar), humanidades (el octavo lugar).

Otras universidades destacadas son: la Universidad Estatal de Moscú y la Universidad Federal de los Urales (representadas en siete áreas temáticas), además la Universidad Estatal de San Petersburgo, la Universidad Nacional de Investigación (Instituto de Ingeniería Física de Moscú), la Universidad Estatal de Novosibirsk y la Universidad Estatal Nacional de Investigación de Tomsk (representadas en seis áreas temáticas).

“La posición rectora entre las universidades rusas que ocupa la SPbPU en su representación en diferentes áreas temáticas puede ser explicada por lo siguiente: el principio ‘politécnico’ le permite a nuestra Universidad crecer en varios aspectos desarrollando las investigaciones científicas interdisciplinarias”, enfatiza Maria VRUBLEVSKAYA, jefa de la Oficina de Planificación Estratégica y Programas de Desarrollo de la SPbPU. “Además, un ingeniero moderno, en primer lugar, debe ser capaz de resolver problemas complejos que ocurren en las esferas delicadas. También tiene que darse cuenta de lo estrechamente relacionados son el componente económico y el de humanidades en todos los procesos tecnológicos”.

Para referencia:

El Experto RA (RAEX) es una agencia de calificación internacional más grande de Rusia con 19 años de experiencia. El Experto RA (RAEX) es el líder en el campo de la calificación, así como en la actividad de investigación y comunicación. Hasta la fecha, la agencia ha otorgado más de 700 calificaciones individuales. Ocupa el primer lugar por el número de las calificaciones otorgadas en Rusia (tiene alrededor del 42% del total) y el primer lugar en el número de las calificaciones de bancos, compañías de seguros y leasing, empresas de producción científica, organizaciones microfinancieras, fondos de garantía y empresas del sector no financiero. RAEX es la primera organización en Rusia y la cuarta en el mundo, cuyas calificaciones de universidades han pasado con éxito la auditoría internacional del Observatorio IREG, la asociación más influyente de compiladores y consumidores de calificaciones educativas.

Preparado por la Oficina de Relaciones Públicas a partir de la información de la Oficina de Planificación Estratégica y Programas de Desarrollo